

REGLAS BÁSICAS

No hablar ni hacer ruidos que puedan estar distrayendo al adversario mientras está golpeando la bola es la primer regla que uno debe tener en cuenta al la hora de jugar.

Cuando un jugador va a golpear la bola, uno debe estar seguro de que el hoyo esté libre o de que el grupo que le sigue esté a una distancia considerable para no golpearles.

También se tiene que asegurar de que ninguna persona esté en la trayectoria de la bola.

Hay que gritar para avisar y disculparse si alguien se encuentra cerca.

El jugador que tenga su bola más lejos del hoyo tiene derecho a golpear primero y en la típica situación de que un jugador del grupo pierda su bola en un bosque o arbusto, los otros tendrán que ayudarlo a encontrarla.

Si a un jugador le toca golpear la bola desde un bunker, se tiene que limpiar el lugar del impacto tras el golpe para alisar la arena, mientras que en los "greens" hay que ser muy cuidadoso con los piques o pequeños huecos que dejan normalmente las bolas al caer.

Es muy importante al momento de disputar un partido considerar las líneas imaginarias que existen en los greens entre la bola y el hoyo, ya que si hay pisadas pueden cambiar la trayectoria de la pelota.

En las zonas cercanas a los lagos hay lugares que se aprovechan para cuando la bola cae en uno de ellos: aquí el jugador debe soltar la bola a la altura del hombro para seguir jugando. Cabe aclarar que mas allá de no estar en ningún libro, es necesario ser honesto contando los puntos de penalización que se deben sumar al sacar la bola fuera de los límites del campo o si cae a un lago.

ES MUY IMPORTANTE AL MOMENTO
DE DISPUTAR UN PARTIDO
CONSIDERAR LAS LÍNEAS
IMAGINARIAS QUE EXISTEN EN LOS
GREENS ENTRE LA BOLA Y EL HOYO.

